

# Justus Frantz wird Chefdirigent der Israel Sinfonietta – Sensationelles Alternativprogramm auf Schloss Vornholz



Vor wenigen Tagen sind die Verhandlungen zwischen Justus Frantz und dem Orchestermanagement der Israel Sinfonietta, eines der führenden Sinfonieorchester in Israel, dahingehend zu einem Abschluss gekommen, dass Justus Frantz künstlerischer Leiter dieses Orchesters wird. Dieses Ergebnis ist insofern von großer kulturpolitischer Bedeutung, als die Orchestermitglieder einstimmig zugestimmt haben und in Israel zum ersten Mal ein Deutscher, der nicht der Gemeinschaft der Juden angehört, in ein so hohes Amt berufen wird. Der Bürgermeister von Jerusalem wird am Sonntag, 10. März 2013, Professor Justus Frantz in das Amt einführen und ihm die Urkunde übergeben. Anschließend wird Justus Frantz am 16. und 17. März 2013 Dirigierpflichtungen mit diesem Orchester übernehmen. Damit leitet Justus Frantz neben der Philharmonie der Nationen einen weiteren weltweit anerkannten Klangkörper.

Diese Entwicklung, insbesondere die Terminierung, war nicht voraussehen. Somit kann Justus Frantz den Auftritt im Rahmen der Internationalen SØR Meisterkonzerte am Sonntag, 17. März 2013, um 19 Uhr im Rittersaal des Schlosses

Vornholz zu Ostenfelde nicht wahrnehmen. Auch weitere in der ersten Märzhälfte geplante Konzerte müssen abgesagt werden.

Statt des Klavier-Solo-Abends mit Sonaten von Ludwig van Beethoven tritt am Sonntag, 17. März 2013, um 19 Uhr im Rittersaal des Schlosses Vornholz zu Ostenfelde das sensationelle Klavier-Duo Ping & Ting Chau auf.

## **Hinsichtlich der Eintrittskarten gilt folgende Regelung:**

**Der Eintritt beim Konzert am Sonntag, 17. 3. 2013, um 19 Uhr im Rittersaal Vornholz zu Ostenfelde beträgt 20 € (nicht 40 €).** Die für Justus Frantz zum Preis von 40 € gekauften Karten zum Preis von 40 € behalten ihre Gültigkeit, brauchen also nicht getauscht zu werden. Die Inhaber der dieser Karten bekommen beim Einlass zum Konzert gegen Vorlage der Karte den Betrag von 20 € zurückerstattet.

Sollte jemand wegen dieser Veränderung die Karten zurückgeben wollen, so wird ihm bis zum Konzerttermin das Geld in der Vorverkaufsstelle zurückgezahlt. Nach dem 17. 3. 2013 können keine weiteren Rückerstattungen erfolgen.